

Kippel⁰¹

EMPRESA

Uber gana 2.500 millones de dólares en marzo tras soltar lastre en Rusia y Asia

La venta de sus negocios en el Sudeste Asiático y Rusia le ha generado al grupo un beneficio extraordinario de 3.000 millones de dólares. Sin tener en cuenta estos atípicos, el grupo obtuvo un resultado antes de impuestos negativo de 312 millones de dólares.

24 MAY 2018 — 17:03

POR KIPPEL01



Uber reduce sus pérdidas en el primer trimestre de 2018. **La compañía concluyó el primer trimestre del año con un beneficio de 2.500 millones de dólares (2.132 millones de euros)** gracias a la venta de sus negocios en el Sudeste Asiático y Rusia. La venta de estos activos le generó un beneficio extraordinario de 3.000 millones de dólares aunque, sin tener en cuenta estos atípicos, el grupo obtuvo un resultado antes de impuestos negativo de 312 millones de dólares (266 millones de euros).

La cifra representa una contracción del 59,7% en relación a las pérdidas de 775 millones de dólares (661 millones de euros) que obtuvo el trimestre anterior. En el mismo periodo, **la facturación neta de Uber se elevó un 70%, hasta 2.600 millones de dólares (2.220 millones de euros)**, y los ingresos por viajes se incrementaron un 5%%, hasta 11.300 millones de dólares (9.645 millones de euros), según *Reuters*.

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/uber-gana-2500-millones-de-dolares-en-marzo-tras-soltar-lastre-en-rusia-y-asia.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

Uber ha anunciado también que llevará a cabo una nueva venta secundaria de acciones para abrir su capital al hedge fund Coatue Management; así como para ampliar la presencia de Altimeter Capital y TPG, que se harán con un paquete accionarial valorado entre 400 millones y 600 millones de dólares.

Uber instalará en París su primer Centro de Tecnologías Avanzadas en Europa

El precio unitario de las acciones de Uber será de 40 dólares, lo que se traduce en una prima del 21% sobre la última transacción, liderada por Softbank. Por otro lado, **la compañía estadounidense ha anunciado que instalará en París su primer Centro de Tecnologías Avanzadas en Europa**, que contará con una inversión de veinte millones de euros para los siguientes cinco años.

El proyecto estará centrado en el desarrollo de Uber Elevate, que tiene por objetivo crear una red de aeronaves de despegue y aterrizaje vertical 100% eléctricas con propulsión distribuida. En el marco de esta iniciativa, la empresa colaborará con École Polytechnique en la creación de una Cátedra para la movilidad urbana integrada.